

#LUISAMARÍAALCALDE

‘Partidos y OPLES, muy caros’

DEBE DISMINUIR GASTO, DICE LÍDER DE MORENA; ARRANCAN LAS ASAMBLEAS SECCIONALES

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Al encabezar el arranque de las asambleas seccionales de Morena, la lideresa de este partido, Luisa María Alcalde, dijo que salen muy caros los partidos políticos y los Organismos Públicos Locales Electorales del Instituto Nacional Electoral (INE).

En entrevista a medios, tras

concluir la asamblea en Coyoacán, Alcalde indicó que la propuesta es la reducción del presupuesto para los partidos políticos y evaluar que una sola institución fortalecida aproveche los recursos para hacer las elecciones en el país.

Esto luego de que el INE busca aprobar un anteproyecto de presupuesto por casi 26 mil millones de pesos para 2026.

EMPUJAN PROYECTO

1

• La primera asamblea seccional de Morena se realizó en la alcaldía Coyoacán.

2

• Acudieron 50 vecinos, quienes eligieron —por voto secreto—, al presidente de su comité.

3

• La lideresa morenista dijo que crearán 71 mil 541 Comités Seccionales en todo el país.



FOTO: ESPECIAL

• **PRESENCIA.** Alcalde encabezó la asamblea seccional en una vivienda de Coyoacán.

10

MILLONES DE AFILIADOS, LA META DE MORENA.

Alcalde encabezó ayer la asamblea en la Sección 351, en la colonia Candelaria, alcaldía Coyoacán, donde en una vivienda se eligió, por votación en urna, a la presidencia de la sección.

Acudieron poco más de 50 vecinos. Primero se escucharon las propuestas de los aspirantes a presidentes y después se repartieron las boletas. En la sala de la pequeña casa se realizó

la votación secreta y después el conteo de los votos, con el que resultó electo Leonardo Martínez Luna, con 24 sufragios.

La lideresa recordó que estas asambleas se realizarán en 71 mil 541 Comités Seccionales en todo el territorio nacional, con lo cual se prevé reforzar al partido político a nivel nacional. Ayer se llevaron a cabo 6 mil asambleas en todo el país. ●